
一 般 質 問 通 告 書 

 

                              6 年 11 月 25 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

         弥富市議会議員  加藤 克之 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 道路整備及び安全対策を 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① これまでの向陽通線及び穂波通線の進捗状況は。 

② 今後の道路整備のスケジュールは。 

③ 平島交差点(村瀬医院)を音響式信号機設置は。 

④ 県道子宝愛西線「佐古木」交差点の右折レーン設置は。 

⑤ 近年における道路整備及び安全対策の進捗は。 

⑥ 今後市長の安全対策を進める拠点は。 

 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 

 


